

Bupati Juliyatmono apresiasi Ketua PP Pemuda Muhammadiyah Kawal Pemerintah melalui Media Sosial

Selasa, 02-05-2017



KARANGANYAR – Partisipasi masyarakat dalam ikut serta mengisi dan mengawal pembangunan oleh pemerintah dalam rangka menciptakan bangsa, negara dan rakyat yang berkeadilan sangat diperlukan apapun medianya. Bupati Karanganyar Drs. H. Juliyatmono, MM., secara khusus memberikan apresiasi atas kiprah dan peran yang diambil oleh Ketua PP Pemuda Muhammadiyah Dahnil Ansar Simanjuntak seorang tokoh muda dengan background Doktor bidang Ekonomi. Apresiasi secara khusus kepada Ketua PP Pemuda Muhammadiyah itu disampaikan oleh Bupati Juliyatmono pada sambutan pembukaan Rakerwil Hizbul Wathan Propinsi Jawa Tengah tahun 2017 di Karanganyar.

“Partisipasi generasi muda (Hizbul Wathan, Red.) layak mencontoh kepada ketua PPPM Mas Dahnil, peran sertanya dalam rangka mendorong dan mengawal pemerintah untuk menciptakan tatanan masyarakat yang adil melalui berbagai upaya dan langkah. Bahkan melalui media sosial dengan akun twiternya (@Dahnilar, Red.) ketua pemuda Muhammadiyah aktif memberikan kontrol dan inputan” kata Bupati Karanganyar.

Dalam pembukaan Rakerwil Hizbul Wathan tersebut orang nomor satu di pemerintah Kabupaten Karanganyar ini mendorong kepada Hizbul Wathan bisa menjadi salah satu bagian solusi masalah kebangsaan. "Hizbul Wathan melalui Muhammadiyah punya potensi besar dalam membantu mengatasi masalah bangsa".

Salah satu kiprah Kabupaten Karanganyar dalam pembinaan generasi muda dan tentunya juga melibatkan Gerakan Kepanduan Hizbul Wathan adalah kegiatan "Kemah 365 Hari" yang diselenggarakan oleh Pemkab Karanganyar melalui Dikpora, yang diharapkan bisa menanamkan jiwa nasionalisme dan kemandirian generasi muda dalam berpartisipasi mengisi pembangunan. Dengan meneladani peran Jendral Sudirman sebagai pejuang dan Bapak Gerakan Kepanduan Hizbul Wathan.

Pada kesempatan tersebut Bupati Juliyatmono yang juga kader Muhammadiyah yang juga pernah menempati posisi ketua PDPM Kabupaten Karanganyar ini "menantang" Hizbul Wathan untuk mengadakan kegiatan apel akbar Hizbul Wathan di Bumi Intanpari (Karanganyar, Red.) yang diharapkan bisa menjadi gaung kebangkitan yang menggairahkan bagi Gerakan Kepanduan Hizbul Wathan. *(MPI PDM Kra-JOe)*.